

Compte rendu de l'assemblée du 3 septembre 1914, p.m.

Son Honneur le Maire M. Martin, Président. Tous présents.

1.—Vu que les examens subis pour la position d'inspecteur de chaudières n'ont pas été réguliers.

Il est proposé par M. le Commissaire Ainey, appuyé par M. le Commissaire Côté, et

Résolu: Que MM. Champagne, Barlow et Marchand, soient chargés de faire subir de nouveaux examens.

2.—Le Bureau prend en considération les soumissions reçues pour la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

Attendu que MM. Laurin, Leitch & Cie, par leur lettre du 31 août 1914, offrent d'exécuter lesdits travaux au prix de leur soumission, savoir: \$185,000, pourvu que la Cité leur délivre les mandats de paiement de ses ingénieurs régulièrement, suivant devis, ces certificats devant porter intérêt au taux de 6% par an, payable semi-annuellement, et le paiement de ces certificats ne devant pas être différé de plus de deux ans, à compter de la date de la complétion des travaux.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter l'offre ci-dessus, d'accorder le contrat à MM. Laurin, Leitch & Cie, aux conditions y mentionnées, de voter une somme de \$5,000 pour parfaire le montant requis pour ledit contrat, et une somme additionnelle de \$9,250 pour payer les honoraires de l'ingénieur en charge des travaux, et d'inclure dans le contrat à intervenir, qui devra être signé par Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, une clause à l'effet que la Ville sera libre en aucun temps d'effectuer ces paiements dans le cours ordinaire des choses, afin de s'éviter le paiement de ces intérêts.

Il est en outre

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

3.—Soumise une communication de la "Elder Ebano-Asphalt Co.", sollicitant une entrevue avec le Bureau, pour demain.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ladite compagnie que le Bureau ne pourra la recevoir demain, mais qu'il sera prêt à l'entendre un jour de la semaine prochaine.

4.—Soumis un rapport de l'Architecte Surintendant des Bâtisses, recommandant de permettre à M. Jos. Elie d'ériger un bâtiment-élévateur pour la réception et l'emmagasinage du charbon, sur le lot No cad. 3912 quartier Emard, rue St-Patrice.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

5.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$500 pour terminer les réfections à la nouvelle maison de réception rue des Carrières.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de recommander au Conseil d'effectuer les virements suivants à même les crédits du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique.

De l'item "Maisons en quarantaine"	\$200
De l'item "Transport des malades à l'hôpital"	200
De l'item "Entretien de l'Hôpital des Varioleux"	100

6.—Soumise une demande d'injonction de Aimé Sénécal contre la Cité de Montréal, et la "Sicily Asphaltum Paving Company".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Report of meeting held on the 3rd September 1914, p.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. Martin, in the chair, and all the other members of the Board.

1.—In view of the fact that the examination of the applicants for the position of Boiler Inspector has not been regular,

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the candidates for such position be again examined by Messrs. Champagne, Barlow and Marchand.

2.—The Board considered the tenders received for the construction of a tunnel on Park avenue.

Whereas Messrs. Laurin, Leitch & Co., by their letter of the 31st August 1914, offer to construct said tunnel for the price of their tender, to wit \$185,000, provided that the City delivers to them regularly the progress estimates certified by its engineers, according to the specifications, such estimates to bear interest at the rate of 6% per annum, payable semi-annually, and the payment thereof not to be deferred for more than 2 years from the date of the completion of the works,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the above offer be accepted, that the contract be awarded to Messrs. Laurin, Leitch & Co. on the above mentioned conditions, that a sum of \$5,000 be voted to make up the amount of said contract, together with an additional sum of \$9,250 to pay the fees of the engineer in charge of the works, and that a clause be inserted in the contract to be passed, which shall be signed by His Worship the Mayor and the City Clerk, to the effect that the City will be at liberty to make, at any time, such payments in the ordinary course of things, in order to avoid paying interest.

It was further,

Resolved: To authorize the refund of the deposits to the unsuccessful tenderers.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

3.—Submitted a communication from the Elder Ebano-Asphalt Co., asking for an interview with the Board, to-morrow.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To inform said Company that the Board will not be able to receive its representatives to-morrow, but that they will be prepared to meet them any day, next week.

4.—Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that Mr. Jos. Elie be allowed to erect an elevator for the storage of coal on lot cad. No. 3912, Emard Ward, St. Patrick street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

5.—Submitted a report from the Director of the Hygiene and Statistics Department, recommending that an additional appropriation of \$500 be voted to complete the repairs to the new reception house on Carrières street.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to recommend to Council that the following sums be varied from the appropriations voted to the Hygiene and Statistics Department:

From item "Houses under quarantine"	\$200
From item "Conveyance of patients to hospital"	200
From item "Maintenance of small-pox hospital"	100

6.—Submitted an application for a writ of injunction by Aimé Sénécal against the City of Montreal and the Sicily Asphaltum Paving Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was